



AKTUELL
INFIZIERTE
2.300
+101



STEIERMARK
DATEN
IM VERGLEICH
ZUR VORWOCHE

Stand: 04.02.2021
10 Uhr



CORONA-PATIENTEN
IM KRANKENHAUS
304
+20



FREIE
KAPAZITÄTEN
Normalbetten

698

Intensivbetten

103



GEIMPfte
PERSONEN

40.974

+6.378



PATIENTEN
AUF EINER
INTENSIV-
STATION

48

-0



MIT COVID-19
VERSTORBENE

1.625

+43

Der steirische Corona-Radar

Just vor der Lockerung der Covid-Schutzmaßnahmen gehen die Corona-Zahlen wieder nach oben. Erstmals seit Wochen weist unser Radar wieder mehr aktive Fälle aus als sieben Tage zuvor – auch die Zahl der Hospitalisierten ist leicht angestiegen. Besonders angespannt bleibt die Lage im Bezirk Südoststeiermark. Im Verhältnis zur Bevölkerung gibt es hier 413 Infizierte pro 100.000 Einwohner, auf Platz zwei folgt Deutschlandsberg mit 301, der Steiermark-Schnitt liegt bei 185 Erkrankten.

CORONA-LAGE IN DEN BEZIRKEN

| BEZIRKE | INFIZIERTE/100.000 EINWOHNER | TODESFÄLLE |
|----------------------|------------------------------|------------|
| Bruck-Mürzzuschlag | 196 | 197 |
| Deutschlandsberg | 301 | 80 |
| Graz (Stadt) | 127 | 237 |
| Graz-Umgebung | 151 | 212 |
| Hartberg-Fürstenfeld | 214 | 153 |
| Leibnitz | 160 | 79 |
| Leoben | 84 | 87 |
| Liezen | 222 | 93 |
| Murau | 178 | 18 |
| Murtal | 139 | 139 |
| Südoststeiermark | 413 | 130 |
| Voitsberg | 139 | 85 |
| Weiz | 213 | 114 |